**Кут Хуми**

**Студенцова Елена**



**Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца**

**Третий курс Синтеза Отца Изначально Вышестоящего Отца**

**35(03)**

**Синтез Систем частей Отец-Человек-Субъекта и ИВДИВО-зданияИзначально Вышестоящего Отца.**

**Всеединый Творец Изначально Вышестоящего Отца.**

**Чувствознание Отца-человек-субъекта.**

**Всеедина Фа Изначально Вышестоящего Отца.**

**ПРАКТИКИ**

Краснодар

21-22.09.2024

**Тридцать пятый Синтез Изначально Вышестоящего Отца**

**Синтез Систем частей Отец-Человек-Субъекта и ИВДИВО-зданияИзначально Вышестоящего Отца.**

**Всеединый Творец Изначально Вышестоящего Отца.**

**Чувствознание Отца-человек-субъекта.**

**Всеедина Фа Изначально Вышестоящего Отца.**

Изначально Вышестоящий Отец

Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Кут Хуми Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца

**Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца**

448. 64. ИВДИВО Отец-человек-субъекта Отец-человек-землянина

1. Стяжание Архетипической Всеедины номера синтеза курса, архетипических октавы и метагалактики в продолжении курсов, горизонтом номера Синтеза ИВО:

* Рождением Свыше в архетипической: метагалактике, октаве, всеедине
* Новым Рождением количеством/качеством Ядер Огня Синтеза архетипической: метагалактике, октаве, всеедине:

- всех видов организации материи: 4.835.703.278.458.516.698.824.704 всеединых реальностей Всеединой Метагалактики Человек-Служащего

- 1048576 Октавных Метагалактик

- 2048 Всеединых Октав

* Стяжание 5120 синтез-частей, преображение Ядер Абсолюта ИВО и Абсолюта ФА подготовки каждого
* Метагалактическими частями Человека Метагалактики по всем видам организации материи, октавными частями Посвящённого по всем Октавным Метагалактикам и всеедиными частями Служащего по всем Всеединым Октавам подготовки каждого
* Тела Человека/Посвящённого/Служащего/Ипостаси курса Синтеза ИВО частей Архетипов ИВДИВО
* Стяжание пяти жизней - Человеческой, Посвящённого, Служащего, Ипостаси и ивдивной жизни Архетипов ИВДИВО
* Стяжание Космических: Сил, Магнитов, Столпов, ИВДИВО архетипов ИВДИВО
* Наделение Ядром Синтеза и Частью ИВАС Кут Хуми
* Наделение Ядром Синтеза и Частью Изначально Вышестоящего Отца
* Трансляция всех имеющихся Подготовок, Компетенций, Полномочий, Реализации и Степени Суперизвечности каждого в Архетип ИВДИВО
* Трансляция 4 ИВДИВО-зданий каждого (частного и трёх мировых) в Архетипы ИВДИВО
* Наделение ивдивной жизнью синтезом 4 видов жизни: Человека, Посвящённого, Служащего и Ипостаси ракурсом достигнутой Антропности, Компетентности, Полномочности и Реализованности в ИВДИВО

1. Заселение Отец-Человек-Землянами архетипа ИВДИВО, итогами разработки трёх видов тел, взрастанием Огня, Духа, Света и Энергии с фиксацией физического мира данной реализации физически каждым
2. Стяжание:

Ипостасных, 1.208.925.819.614.629.174.706.176 Трансвизорных и 1.208.925.819.614.629.174.706.176 Синтезтел каждого в Архетипической Метагалактике,

262144 Ипостасных, 262144 Трансвизорных и 262144 Синтезтел Архетипической Октавы горизонта Синтеза ИВО курса,

512 Ипостасных, 512 Трансвизорных и 512 Синтезтел в Архетипической Всеедины горизонта Синтеза ИВО курса,

взрастанием Огня, Духа, Света и Энергии с заселением Отец-Человек-Землянами с фиксацией физического мира данной реализации физически.

1. Стяжание Синтезирования и Творения семи Частей ИВО каждого текущего Синтеза ИВО:

419. 35. чувствознание Отец-человек-землянина

355. 35. гласическое тело Отец-человек-землянина

291. ИВДИВО-тело принципа Отец-человек-землянина

227. 35. Тело всеединности Отец-человек-субъект-землянина

163. 35. прачувствознание Отец-человек-землянина

099. 35. прагласическое тело Отец-человек-землянина

035. ИВДИВО-тело прапринципа Отец-человек-землянина

1. Стяжание внутренней организации 64-рицей Внутренней Философии, Внутренней Парадигмы, Внутренней Энциклопедии, Внутреннего Учения каждого
2. Явление ИВА ИВО и семи Аватаров ИВА ИВО текущего Синтеза ИВО:

Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Алексий Синтез Принципа Изначально Вышестоящего Отца

Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Клим Синтез Гласики Изначально Вышестоящего Отца

Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Захар Синтез ИВДИВО-Тела Принципа Изначально Вышестоящего Отца

Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Тела всеединности Отец-человек-субъект-землянина Изначально Вышестоящего Отца

Изначально Вышестоящая Аватаресса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Илана Синтез Прачувствознания Изначально Вышестоящего Отца

Изначально Вышестоящая Аватаресса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Фира Синтез Прагласического тела Изначально Вышестоящего Отца

Изначально Вышестоящая Аватаресса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Наталья Синтез ИВДИВО-Тела Прапринципа Изначально Вышестоящего Отца

1. ИВДИВО-разработка 16-ного ракурса Человека, Компетентного, Полномочного и Извечного горизонта текущего синтеза ИВО
2. ИВДИВО-развитие 16-ного ракурса деятельности Человека, Компетентного, Полномочного и Извечного горизонта текущего синтеза ИВО
3. Стяжание Станцы, Абсолюта, Пути, Эталона, Тезы, Стати и Синтеза степени реализации текущего Синтеза ИВО
4. Стяжание Частей ИВО ивдивной жизни каждого 16-ного ракурса Эволюции, Антропности, Реализации, Извечности горизонта текущего синтеза ИВО
5. Стяжание Сердца - уровня Совершенного Сердца каждого 16-ного ракурса Антропности горизонта текущего синтеза ИВО
6. Темы устоявшейся реализации: ИВДИВО ИВО (решением ИВАС КХ и ВлСи): Принцип ИВО. ИВДИВО-зданияИзначально Вышестоящего Отца
7. Семь Планов Синтеза ИВО семи Частей горизонта текущего синтеза ИВО
8. Шесть книг ивдивной жизни Человека, Компетентного, Полномочного и Реализованного в Архетипе ИВДИВО
9. Лично-ориентированный синтез Большого Космоса Позиции Наблюдателя и Антропного принципа
10. Наделение шестнадцатью компетенциями 3 горизонта: третьи Творящие Синтезы/Навыки Синтеза Изначально Вышестоящего Отца

Оглавление

[Практика № 1. Преображение Принципов 4](#_Toc180930217)

[Практика № 2. Стяжание Принципов Указа седьмого Распоряжения Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание 16-рицы видов Жизни Изначально Вышестоящего Отца и 16-рицу Принципов Жизни Изначально Вышестоящего Отца. 8](#_Toc180930218)

[Практика № 3. Стяжание пяти видов Чувствознания Изначально Вышестоящего Отца пятиричной организации реализаций Изначально Вышестоящего Отца. 13](#_Toc180930219)

[Практика № 4. Практика обновления Энергопотенциального Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. 16](#_Toc180930220)

[Практика № 5. Рождение Свыше в архетипической: Метагалактике, Октаве, Всеедине. Новое Рождение количеством/качеством Ядер Огня Синтеза архетипической: Метагалактике, Октаве, Всеедине. 19](#_Toc180930221)

[Практика № 6. Отпускание 512 Ипостасных, 512 Трансвизорных и 512 Синтезтел Октавной Всеедины. Стяжание 512 Ипостасных, 512 Трансвизорных и 512 Синтезтел во Всеедине Фа. 22](#_Toc180930222)

[Практика № 7. Тренинг с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза в Залах Чувствознания, Гласики, Принципов. Стяжание Частей чувствознание Изначально Вышестоящего Отца, прачувствознание Изначально Вышестоящего Отца, гласическое тело Изначально Вышестоящего Отца, прагласическое тело Изначально Вышестоящего Отца, ИВДИВО тело-принципа Изначально Вышестоящего Отца, ИВДИВО-тело прапринципа Изначально Вышестоящего Отца. 23](#_Toc180930223)

[Практика № 8. Стяжание новых Принципов организации ведения руководства и реализации Синтеза, Огня Изначально Вышестоящего Отца количественно-качественным явлением ИВДИВО-зданий Изначально Вышестоящего Отца 28](#_Toc180930224)

[Практика № 9. Стяжание десяти Архетипов десяти Космосов. 30](#_Toc180930225)

[Практика № 10. Итоговая практика. 33](#_Toc180930226)

**1 день 1 часть**

**Время:01:30:21-02:04:20**

**Практика № 1. Преображение Принципов**

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, возжигаясь физически Ядрами Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, разгораясь физически Синтезом из Ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

Попробуйте сейчас войти в новый принцип пошагового, аккуратного действия в практике. Попробуйте переступить варианты, допустим подсыпаний, если у кого-то имело место быть, какой-то отвлеченности. Войдите в новый принцип исполнения практики. Попробуйте сейчас настроиться, разгораясь Ядрами Синтеза, увидеть такой эффект: в чем залог успешности практики? Первое – это четко определенный образ самой практики. Нет образа – не факт, что она достигнет своего результата. И второе – когда вы ведете практику, есть внешняя Гласичность, когда есть чёткое, звучное Слово практика, а есть внутреннее Слово Отца практикой, когда вы, Словом Отца эту практику ведёте с Аватарами Синтеза и с Отцом. И третий шаг, залогом практики, когда каждый шаг вы берёте на себя ответственность и визируете результат исполненности каждого шага. Вот это стиль Алексия, когда вы углубляетесь, если этот шаг озвучен, значит, это надо Отцу. То есть, Отец это рекомендует нам исполнить, Аватары Синтеза рекомендуют нам исполнить. Вот попробуйте вышколиться такой аккуратностью пошагового действия практики. И вы перезапишите какие-то старые принципы, когда в практике вас ведут, когда в практике, знаете, состояние обмякания, когда в любом случае это, конечно, будет происходить, вы приходите на Синтез и Аватары Синтеза вас в любом случае ведут, но из Синтеза в Синтез должны взрастать новой внутренней принципиальностью самостоятельного действия исполнения практики. Настройтесь на это пожалуйста. На Синтезе мы идем командно, но, если мы не научимся аккуратно исполнять практики в самостоятельном действии, не факт, что мы принципиально будем устойчивы.

*И далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. И проникаемся объемом, плотностью, насыщенностью, Синтеза Кут Хуми Фаинь физически, тем объемом лично ориентированного Синтеза, который активен из Ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и Ядрами Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И входя во взаимокоординацию, взаимопроникновенность, эмпатию Синтезу и Синтезом Кут Хуми Фаинь каждым из нас. Когда Ядра Синтеза отзываются новым выплеском Синтеза на насыщенность Синтеза Кут Хуми Фаинь. Такой отклик. И входя во внутреннее тяготение Синтезом Кут Хуми Фаинь, мы переходим в Зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, просекаем буквально. Вспоминаем принцип Ипостаси – это скольжение через метрики, сквозь метрики. И Ипостась скользит сквозь метрики, потому что внутренне у Ипостаси есть организация Субъядерного соответствия, которое позволяет универсально, в соответствии с Изначально Вышестоящим Отцом или Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза, свободно развёртываться и входить в Реальность Аватаров Синтеза и Изначально Вышестоящего Отца. Мы сейчас перешли из своей реальности перешли в реальность Зала ИВДИВО. Стали. Вот, когда мы стоим в Зале ИВДИВО, именно статность, устойчивость тоже – степень накопленности нашей принципиальности.*

*Мы приветствуем Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. И возжигаясь, прямо перед Кут Хуми Фаинь, чувством, тактильным чувством, обонянием, слухом, зрением и так далее. Возжигаясь степенью накопленности Мудрости в общении с Аватарами Синтеза. Такой итог подводим. И возжигаемся внутренней Истиной Синтеза Кут Хуми Фаинь. И входя в устойчивость принципиального исполнения практики, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Стяжая и возжигаясь Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.*

Здесь тоже будьте внимательны, когда вы не просто стоите, привычно ожидаете, когда Синтез Кут Хуми проникнет в Хум каждого из вас, когда вы движетесь не телом, а внутренней поступью Синтеза, внутреннем тяготением на Синтез Кут Хуми.

*И заполняясь Синтез Синтезом, каждой оболочкой Хум, каждого из нас, констатируя факт сопереживания, эмпатии, не отчуждённости Синтез Синтеза Кут Хуми принципами Ипостаси. Когда буквально каждая Оболочка Хум, Ядро Синтеза Хум в центре вспыхнули и зазвучали, такое хорошее слово «загласили» Синтез Синтезом Кут Хуми. Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Фаинь, и стяжаем Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и точно также аккуратно, безупречно проникаясь Синтезом Праполномочий синтеза Изначально Вышестоящего Отца Аватарессы Синтеза Фаинь, входя в не отчужденность, эмпатию, сопереживание каждой оболочкой Хум во взаимокоординации с Синтез Синтезом Кут Хуми, когда Ядро Синтеза Хум вспыхивает Огнем, Синтезом Праполномочий синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И мы вспыхиваем Магнитным Синтезом Кут Хуми и Фаинь, когда каждая оболочка Хум вспыхивает Магнитным Синтезом. И в цельности вспыхивает Хум Магнитным Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. И каждая Оболочка развёртывает, фиксирует на каждой нашей Части магнитный Синтез Кут Хуми Фаинь. И входим во внутреннюю тягу Синтезом Кут Хуми Фаинь. Мы входим во внутреннюю эмпатию, не отчуждённость, сопереживание и силу Магнитного Синтеза Кут Хуми Фаинь, синтезфизически каждым из нас.*

Вот, обратите внимание, практика идет так, чтобы вы не отвлекались, а наоборот углублялись, распознавали каждый шаг Практики. Молодцы*.*

*И вспыхивая, попробуйте увидеть такое состояние, когда вы распускаете Магнитный Синтез Кут Хуми Фаинь во внутренней организации. И у вас внутри вспыхивает состояние микровзрыва, когда старые вязи, связи, связки принципиальных оснований рвутся под Магнитной силой Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Знаете, есть такое хорошее слово, когда «они не имеют под собой оснований», то есть эти знания, которые несли собой определенный конструкт, наш внутренний конструкт принципиальности начинает буквально не рушиться, а рваться, в хорошем смысле слова, высвобождая наше внутреннее пространство на способность усвоения следующих объёмов Огня, со следующим объёмом знаний Синтеза каждым из нас. Теперь попробуйте еще глубже распознать эффекты практики. И далее, можно увидеть еще один такой принцип, когда у нас старые принципы мы не можем войти в следующий объём Огня.* Как бы вы ни старались, вспоминаем ключ тридцать пять - тридцать два. Тридцать пять управляет, то есть принцип управляет Огнем. Если у нас старые принципы мы не можем войти в новый Огонь, мы не можем усвоить фундаментальный Огонь, как базу знаний данного Огня, и мы продолжаем париться, стагнировать в каких-то предыдущих записях принципов. Поищите это состояние, но в принципе, обратите внимание, в Зале сейчас буквально преобладает пространство Магнитного Синтеза, которое дает нам легкость, освобождённость во вхождение в 35-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Молодцы.

*И далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжая и возжигаясь 96-ю Синтезами Изначально Вышестоящего Отца.*

*И просим наделить каждого из нас и Синтез нас, в инструментальном исполнении реализации 35-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, 96-ю Совершенными Инструментами.* Попробуйте это прямо по телу прожить. На самом деле Принцип — это еще и владение Совершенными Инструментами Изначально Вышестоящего Отца. *И просим Кут Хуми Фаинь развернуть и наделить каждого из нас 96-ричной силой инструментарного исполнения Совершенной спецификой Изначально Вышестоящего Отца, как ведущим Инструментом.*

И помните, мы специфичны своими принципами. Попробуйте прямо сейчас такую диагностику скоростную провести, экспресс-диагностику, какими принципами вы специфичны. Только так, реально.

*Далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем 35-й Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, 35-й Синтез Праполномочий синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И просим, в Магнитном Синтезе Кут Хуми Фаинь преобразить каждого из нас и Синтез нас на новый Принцип стратегического планирования Изначально Вышестоящего Отца, Чувствознанием Изначально Вышестоящего Отца, в преображении на новые принципы в максимальных масштабах, объемах жизни, реализаций каждого из нас.*

*И далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем Форму Учителей 35-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.* И вот здесь для принципа это тоже очень важно. После практики будет объяснение. И очень важно констатировать факт наличия оформленности Формой Учителей 35-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. У каждого констатация факта по-своему.

*Далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем 529 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, 529 Синтезов Праполномочий синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И просим преобразить каждого из нас и Синтез нас новым объемом, масштабом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прямым явлением 529-ти Указов Изначально Вышестоящего Отца, опубликованными Распоряжениями ИВДИВО. И синтезируясь с Кут Хуми Фаинь, мы вспыхиваем Магнитным Синтезом новых стандартов, количественных и качественных выражений и Распоряжений Изначально Вышестоящего Отца. И входим в Магнитный Синтез и Огонь каждой Частью в максимальном явлении 5120-ти Частей, Компетенций.*

Вот буквально перепрошиваем, перемагничиваем все наши Части. И сейчас одномоментно, вот эта точка сборки Магнитным Синтезом, она просто тотально переписывает какие-то принципиальные записи в каждой нашей Части, Системе, Аппарате, Частности. Вплоть до того, в хорошем смысле слова, что пробирает до Матриц. Перезапись Магнитным Синтезом Распоряжений в Компетенциях, Полномочиях, ивдивных реализаций. Когда мы выходим именно Отцовским Принципом на следующий уровень развития. Не застревая, не стагнируя в своих. Вот попробуйте максимально открыться этому явлению.

*И далее, возжигаясь этим, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. И переходим в Зал Изначально Вышестоящего Отца на 8193-й архетип ИВДИВО. И тут же, проходя сквозь метрику или метрическую организацию, активируем Принципы Ипостаси. Когда Ипостасное Тело, оно принципами универсально, и свободно проникая метрические организации, развертывается в Зале Изначально Вышестоящего Отца.*

*Когда есть констатация факта в субъядерной организации и в иных организациях каждого из нас, внутренние организации.*

*Приветствуем Изначально Вышестоящего Отца. Смотрим на Отца. Возжигаемся Ипостасностью Изначально Вышестоящему Отцу. Возжигаясь Формой Учителей 35-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем 35-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и Синтез нас на явление 35-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в новом объеме, в новом масштабе, и в новой Принципиальности Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*И далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, и просим ввести каждого из нас в новый принцип Указов 529-ти Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И просим Изначально Вышестоящего Отца сконцентрировать на каждом из нас 529 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца ракурсом 8193-ричности архетипов ИВДИВО, явлением прямого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца ракурсом Вечного Сверхкосмоса в Синтезе на каждом из нас. Попробуйте сейчас исполнить то, что сейчас Отец развернул каждому из нас.*

Когда на каждого из нас, и вспоминаем, перед практикой, когда Отец нас видит, как Ипостасей, как субъектную единицу Изначально Вышестоящего Отца. Мы сейчас стоим перед Изначально Вышестоящим Отцом и Отец в нас, нами, в нас фиксирует концентрацию 529-ти Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, но в объеме 8193-ричности ИВДИВО. Попробуйте сейчас максимально войти в эмпатию, не отчуждённость Изначально Вышестоящему Отцу, когда концентрация не встречает никаких препятствий в виде ваших личных принципов*.*

*И входим в прямую достоверность, проникновенность Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, просим преобразить в максимуме Синтезами Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, и возжигаемся Ядрами Синтеза, у кого какое количество есть Ядер Синтеза. Это Ядра Синтеза 5058 Ядра Синтеза Частей. У кого сколько есть. Каждое Ядро Синтеза, сейчас в каждое Ядро Синтеза Изначально Вышестоящий Отец вписывает 529-ричный Синтез Изначально Вышестоящего Отца, когда Ядра Синтеза у нас переходят на другую чувствительность. Попробуйте сейчас так увидеть. И теперь мы вспыхиваем Ядрами Синтезов в преображённом объеме, масштабе, концентрации. А теперь возжигаясь Ядрами Синтеза, мы синтезируемся с объемом и количеством Ядер Синтеза. В обновлённом варианте с Ядрами Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И буквально выравниваемся 529-ричным Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, каждым Ядром Синтеза. Когда каждое Ядро Синтеза переходит на диапазон 529-ричного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И теперь в том количестве Ядер Синтеза, которое есть в каждом из нас.*

*И вспыхивая 529-ю Указами, 529-ю Синтезами Изначально Вышестоящего Отца в каждом Ядре Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 529 оболочек Изначально Вышестоящего Отца, на каждое и в каждое Ядро Синтеза. И возжигаясь 529-ю Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, и мы начинаем впитывать содержание, знания 529-ти Указов Изначально Вышестоящего Отца синтезфизически каждым Ядром, каждой Частью.*

Попробуйте сейчас войти в такое состояние не отчуждённое, когда вас захлестывает, с одной стороны, объем, содержание знаний, текста, контекста Указов Отца. Это совершенно другой уровень. А с другой стороны, когда вы переходите и позволяете себе перейти на следующий порядок Указами Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. Вот здесь такое состояние беспорядка.

*Мы входим в 529-ричный порядок Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 529 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем 529 оболочек в ИВДИВО каждого. И просим развернуть в каждой оболочке контекст, содержание, знание Огня, Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждого Указа. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 529 Фрагментов Принципов Изначально Вышестоящего Отца 529-ти Указов Изначально Вышестоящего Отца. И просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть Фрагмент Принципа Изначально Вышестоящего Отца в 529-ричном явлении, выражении и исполнении каждым из нас. И просим преобразить внутреннюю принципиальность каких-то внутренних устаревших указов, если можно так написать: «наших личных указов», на новый Отцовский указательный Принцип Изначально Вышестоящего Отца. В завершении каких-либо стагнирующих процессов, внутренних процессов.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, вспыхивая принципиальностью каждого из нас Указами Изначально Вышестоящего Отца, и принципиальным внутренним решением, следование безукоризненности исполнения Указов Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. Мы просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас и Синтез нас на новый прогрессивный путь реализации Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца новый, обновленный План Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем пять Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося развернуть принципиальную реализацию Указов Изначально Вышестоящего Отца: Человеческой реализации, принципиальную реализацию Указов Изначально Вышестоящего Отца Компетентной реализации, принципиальную реализацию Указов Изначально Вышестоящего Отца Полномочной реализации, принципиальную реализацию Указов Изначально Вышестоящего Отца Ивдивной реализации Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И возжигаясь, преображаемся этим.*

*И вспыхивая новым Планом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца План Синтеза 35-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и возжигаясь, преображаемся этим.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и просим преобразить каждого из нас и Синтез нас всем стяжённым и возожжённым.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*И вспыхивая 529-рицей Фрагментов Принципов Указов Изначально Вышестоящего Отца, возвращаясь в физическую реализацию.*

*Развертываем физически всё достигнутое, всё то, чем наделил нас Изначально Вышестоящий Отец.*

*И с чувством внутренней принципиальности, Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, попробуйте сейчас поменять принцип эманаций. Мы всё стяжённое, возожжённое эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца.*

*Попробуйте другой принцип увидеть, объемы, масштаб, качество.*

*Эманируем в подразделение ИВДИВО Краснодар и участников данной практики.*

*И фиксируем в ИВДИВО каждого. И завершаем практику. Аминь.*

**1 день 1 часть**

**Время:03:01:35-03:27:11**

**Практика № 2. Стяжание Принципов Указа седьмого Распоряжения Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание 16-рицы видов Жизни Изначально Вышестоящего Отца и 16-рицу Принципов Жизни Изначально Вышестоящего Отца**.

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

Констатируйте такой принципиальный факт – синтезирование с Кут Хуми Фаинь. И тут же, а как это? То есть что мы делаем? Мы с вами перезаписываем предыдущие знания. Есть интересный такой дзен предыдущих знаний: «Я знаю, что я этого не знаю». Для чего данный именно дзен, а для того чтобы запустить процедуру или процесс распознания следующих знаний, поэтому привычка просто следовать тому, что вас Аватары Синтеза ведут – это старая привычка. Они в любом случае вас будут вести, но каждый шаг вы расшифровывайте новые знания. Поэтому что есмь – синтезируюсь с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми и Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Фаинь? Вот констатируйте факт.

*И далее, возжигаясь 35-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы устремляемся в Зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца на 8128-й архетип ИВДИВО.*

*Встали пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, принципиально отслеживая, констатируя факт наличия формы Учителей 35-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Указами Изначально Вышестоящего Отца, Принципами Указов Изначально Вышестоящего Отца 8193-рично каждым из нас.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжая и возжигаясь Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. И буквально стоя пред Кут Хуми Фаинь мы просим выявить Указ Изначально Вышестоящего Отца о новой организации видов Жизни Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и Синтезом нас. И синтезируясь с Кут Хуми Фаинь вспоминаем, что мы находимся в состояние Магнитного Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*И просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь выявить Принцип седьмого Распоряжения, как текста, темы Синтеза, контекста, тезы и так далее Указа Изначально Вышестоящего Отца.*

*И просим преобразить каждого из нас и Синтез нас на явление 10-ти видов Жизни Должностно Полномочных каждому из нас, четыре вида Жизни Компетентного, два вида Жизни Человека, в явление Человека-Землянина, и явление Человека любой иной цивилизации, это записано в Указе Изначально Вышестоящего Отца.*

*И буквально разгораясь, накаляясь Принципами Указа Изначально Вышестоящего Отца. Обратите внимание, сфера ИВДИВО в зале Кут Хуми Фаинь, она, буквально, реагирует на нас. Дело в том, что, когда мы с вами возжигаемся Должностно Полномочными, Компетентными в Зале ИВДИВО тут же ИВДИВО, как квази-живая материя, она начинает на нас реагировать. То есть, она включает такие навигационные системы распознания каждого из нас. И вопрос: кем и как мы стоим, и что мы выражаем, как мы работаем, как мы взаимодействуем с Аватарами Синтеза, таким образом на нас реагирует ИВДИВО.*

Сейчас накаляясь, возжигаясь Принципом седьмого Указа Изначально Вышестоящего Отца и всем ИВДИВО начинаем что делать? Начинаем аккумулировать силу Указа Отца, условия, ивдивность, Огонь, Синтез. Есть, молодцы!

Обратите внимание, если у кого сейчас даже накрыло состояние жара — это хорошо. Не пугайтесь этого.

*Далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. И переходим в Зал Изначально Вышестоящего Отца на 8193-й архетип ИВДИВО.*

Не забывайте об аккуратности исполнения практики. Обратите внимание, когда нас курируют Аватары Синтеза в каждой практике, они обязательно развёртывают диапазон эталонного исполнения. И как только мы внутренне входим в доверие мы входим в достоверность каждого шага практики. Доверие Кут Хуми, доверие Фаинь – Аватаров Синтеза.

*Встали пред Изначально Вышестоящим Отцом, в форме Учителей 35-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И разгораясь Принципами Указа Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. Мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас Синтезом, Огнём, Знаниями Огня и Синтеза, в формировании Принципов Изначально Вышестоящего Отца на основании, формате, самоорганизации и Чувствознании седьмого Распоряжения Изначально Вышестоящего Отца.*

*И мы вспыхиваем, возжигаемся одной из оболочек в ИВДИВО каждого седьмого Распоряжения, ранее стяжённого. И развёртываемся объёмом оболочки до границ ИВДИВО каждого Изначально Вышестоящего Отца в Зале Отца. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, возжигаясь всеми Принципами Жизни каждого из нас.*

*Мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить каждого из нас, Синтез нас и Человечество Землян на новые Принципы явления Жизни Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем десять Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем десять Жизней Должностно Полномочного ИВДИВО в каждым из нас. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом мы стяжаем:*

*Жизнь Отца Изначально Вышестоящего Отца;*

*Жизнь Аватара Изначально Вышестоящего Отца;*

*Жизнь Владыки Изначально Вышестоящего Отца;*

*Жизнь Учителя Изначально Вышестоящего Отца;*

*Жизнь Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца;*

*Жизнь Служащего Изначально Вышестоящего Отца*

*Жизнь Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца;*

*Жизнь Человека Изначально Вышестоящего Отца;*

*Жизнь Человека-Отца Изначально Вышестоящего Отца и*

*Жизнь Человека-Аватара Изначально Вышестоящего Отца.*

*И вспыхивая десятью видами Жизни Должностно Полномочного, мы просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить Принципы Жизни Должностно Полномочного каждым из нас десятью Принципами десяти Жизней Должностно Полномочного каждым из нас.*

И вот тут, попробуйте сейчас увидеть, мы сейчас будем стяжать данные Принципы. Вот попробуйте увидеть, что, в общем-то, можно преобразить. Если мы говорим о Человеческом выражении Должностно Полномочного, она минимально Человеком-Аватаром. То есть никто не отменяет, что мы Должностно Полномочные в человеческой жизни реализуемся каждым из нас, но эта стилистика такой Аватарской человеческой жизни. Вы для себя попробуйте внутренне найти основание для того, чтобы в этом поменяться.

*И далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца десять Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и десять Принципов десяти Жизней Должностно Полномочного каждым из нас. И просим Изначально Вышестоящего Отца завершить любые предыдущие устаревшие Принципы.*

Прямо вы можете это матрично, голограммно увидеть. Может что-то внутренне почувствознать, что можно там завершить: какие-то устаревшие формы жизни Должностно Полномочных, прямо то же сейчас вы увидите. Допустим, Принципы там насилия над собой. Что значит насилие над собой? Это когда необходимо что-то исполнить, мы понимаем, что у нас нет на это какой-то новой формулы и для нас это становится насилием. Просто нужно поменять какую-то формулу смыслов. Есть, допустим какая-то тяжесть Должностной Полномочности, попробуйте увидеть, что есть другой формат, есть другая формула Синтеза.

Далее, завершить какие-то основы, основания, структуры, которые препятствуют новому течению знаний Огня Жизни именно Должностно Полномочных. И перевести нас на новые чувства как эмпатию Жизни Должностно Полномочным 10-рично.

И спросите Отца сейчас индивидуально каждый что-то завершить, какие-то тяжести возможно в Жизни Должностно Полномочных.

*И далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем.* Вы по мере стяжания Принципов попробуйте заполниться так, чтобы это была насыщенность реальная, которая перезапишет и на новые формы, и на новую самоорганизацию, и на новые основания и на новые чувства эмпатию Отца.

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом мы стяжаем:*

*Принципы Отцовской Жизни;*

*Принципы Аватарской Жизни Должностно Полномочного;*

*Принципы Владыческой Жизни Должностно Полномочного;*

*Принципы Учительской Жизни Должностно Полномочного;*

*Принципы Ипостасной Жизни Должностно Полномочного;*

*Принципы Служивой Жизни Должностно Полномочного;*

*Принципы Посвящённой Жизни Должностно Полномочного;*

*Принципы Человеческой Жизни Должностно Полномочного;*

*Принципы Человека-Отца Жизни Должностно Полномочного и*

*Принципы Человека-Аватара Должностно Полномочного каждым из нас и возжигаясь преображаемся этим.*

*И далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца четыре Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И просим преобразить Принципы Жизни Компетентного каждым из нас и Синтезом нас на четыре Принципа четырёх видов Жизни Компетентного. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца:*

*Жизнь Человека-Владыки Изначально Вышестоящего Отца;*

*Жизнь Человека-Учителя Изначально Вышестоящего Отца;*

*Жизнь Человека-Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца и*

*Жизнь Человека-Служащего Изначально Вышестоящего Отца.*

*И просим преобразить Принципы Компетентной Жизни каждого из нас и завершить какие-либо предыдущие формы, самоорганизации и основания Компетентной Жизни. Вспоминайте, максимально откройтесь Отцу. Пообщайтесь с Отцом, не просто стойте и молчите, а войдите в состояние такой внутренней эмпатии, когда вы заинтересованы в новом качестве вашей жизни. И Отец наделяет нас ровно столько и больше, насколько мы заинтересованы в нашей жизни.*

*И далее, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца:*

*Принципы Жизни Человека-Владыки Изначально Вышестоящего Отца Компетентным каждого из нас.*

*Стяжаем Принципы Жизни Человека-Учителя Изначально Вышестоящего Отца Компетентным каждого из нас.*

*Стяжаем Принципы Жизни Человека-Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца Компетентным каждого из нас.*

*И стяжаем Принципы Жизни Человека-Служащего Изначально Вышестоящего Отца Компетентным каждым из нас. И возжигаясь, преображаемся этим.*

*И далее синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Прося явить, определить, утвердить и ввести в два вида Жизни Человека, с развёрткой второй Жизни мерой роста компетентности и наделения Посвящённости и Посвящения любого вида реализации. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца:*

*Жизнь Человека-Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца;*

*Жизнь Человека Изначально Вышестоящего Отца.*

*И просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить человеческую жизнь каждого из нас:*

*Новой Формой Жизни,*

*Новыми Принципами Жизни,*

*Новой Самоорганизации Жизни и*

*Новыми Основаниями Жить жизнью Человека Изначально Вышестоящего Отца.*

*И далее, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца:*

*Принципы Жизни Человека-Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца,*

*Жизни Человека Изначально Вышестоящего Отца.*

*Человека Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И возжигаясь этим, преображаясь этим, мы просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть 16-рицу Принципов Жизни Изначально Вышестоящего Отца*

И попробуйте сейчас увидеть один эффект прямо в Зале Отца. Вокруг каждого из нас развернулась 16-ричная сфера. Вот знаете есть такое слово – Сфера жизни. Сфера жизни Изначально Вышестоящего Отца в активации, защите и поддержке эволюционного роста каждого Человека-Землянина. И замысел, стратегия Изначально Вышестоящего Отца этим Указом была такова, чтобы помочь Человечеству войти в 16-рицу эволюционной силы развития, чтобы не выпасть из эволюционных процессов.

*И далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И просим Изначально Вышестоящего Отца 16-рицей Принципов 16 видов Жизни Изначально Вышестоящего Отца поддержать Человечество: путь, рост, переход и развитие Человечества-Землян на новый эволюционный рост и развитие, на новые эволюционные Принципы Жизни Изначально Вышестоящего Отца.*

*И просим Изначально Вышестоящего Отца по мере Воли Изначально Вышестоящего Отца, завершить, перезаписать, защитить, возможно где-то обезопасить Человечество Землян в кризисном переходе или в переходе в явлении процессов кризиса перехода, их минимизации, их перезаписи на минимальные какие-то процессы.* Кризис с одной стороны – это не плохо, когда он предаёт определённый силовой переход. Но когда кризис переходит точку не возврата, он может перерасти в такие не предсказуемые явления, какие-то стихийные.

*И мы просим у Изначально Вышестоящего Отца 16-рицей Принципов Жизни Изначально Вышестоящего Отца минимизировать, если это в Воле Отца кризисность перехода из одной цивилизации физической в другую.*

(Звук дрели за стеной), вот вам подтверждение Гласики, когда идёт исполнение, вот ребята, когда идёт исполнение.

*Стоим в Зале Отца. Стоим, продолжаем насыщаться данной сферой. Всегда исполненность Синтеза, она должна подтвердиться материей. Вы сейчас это увидели.*

*Далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем девять миллиардов Синтезов и более Изначально Вышестоящего Отца. И просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть 16-рицу Принципов Жизни Изначально Вышестоящего Отца в поддержке 16-ричного эволюционного роста Человечества-Землян, в максимальной защите, поддержке цивилизационного перехода.*

*И просим Изначально Вышестоящего Отца наделить каждого Человека-Землянина в Сферу ИВДИВО 16-ричный Принцип эволюционного роста Жизнью каждого Человека-Землянина. И просим развернуть Сферу Жизни. Отец поправляет, что Сферу Принципа Жизни, 16-ричную Сферу, Человечеству Землян и иным цивилизациям. И вот здесь уже решение Изначально Вышестоящего Отца.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и Синтез нас всем стяжённым и возожжённым.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, возвращаясь в физическую реализацию.*

*Мы физически развёртываемся 16-ричной Сферой Принципов Жизни Изначально Вышестоящего Отца, в активации эволюционного роста каждым из нас, Синтезом нас и человечеством землян.*

*И в новой принципиальности мы всё стяжённое, возожжённое эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца.*

*Эманируем в Подразделение ИВДИВО Краснодар и участников данной практики.*

*И фиксируем в ИВДИВО каждого. И завершаем практику.*

*Аминь.*

**1 день 2 часть**

**Время: 00:37:02-01:02:21**

**Практика № 3. Стяжание пяти видов Чувствознания Изначально Вышестоящего Отца**  **пятиричной организации реализаций Изначально Вышестоящего Отца.**

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас.*

*Возжигаясь 35-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь 16-ричным Принципом 16-ти видов Жизни Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас синтезфизически.* Попробуйте сейчас увидеть, что 35-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца начинает буквально растекаться, входить в новую ёмкость: десяти жизней Должностно Полномочного, четырёх жизней Компетентного, двух жизней Человеческой. Когда вы ёмкостны.

*И далее, продолжаем погружаться в распознание, расшифровку 35-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, начиная входить в процессы специфичности самого Синтеза, специфики Синтеза. Вспоминаем инструмент Совершенный Принцип.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Мы устремляемся в Зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца**на 8128-й архетип ИВДИВО.*

*Встали перед Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Вот сейчас третья практика 35-го Синтеза и уже третий вариант новизны, какого-то нового объёма, масштаба, возможностей. Попробуйте по-новому воспринимать реальность Зала ИВДИВО, распознавать какие-то специфики Синтеза. Для Чувствознания очень важно внутреннее состояние интереса, внутреннее состояние увлечённости. Дух, как третий горизонт, ему необходима процедура, процессуальность увлечённости процессом.*

*Возжигаясь формой Учителей 35-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжая и возжигаясь Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и Синтезом Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, мы просим преобразить каждого из нас и синтез нас на разработку, углубление Чувствознания Изначально Вышестоящего Отца в явлении реализаций Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь поддержать каждого из нас и синтез нас на новое явление реализаций Изначально Вышестоящего Отца в пяти вариантах восхождения каждым из нас. И стяжаем пять Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и пять Синтезов Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас пятью вариантами и видами Чувствознаний реализаций Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и каждым из нас.*

*И возжигаясь этим, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. И устремляемся в Зал Изначально Вышестоящего Отца на 8193-й архетип ИВДИВО.*

*Встали. Всё внимание на Отца. И возжигаясь формой Учителей 35-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, разгораясь 529-рицей Принципов Указов Изначально Вышестоящего Отца, вспоминаем, когда мы возжигаемся Указами Изначально Вышестоящего Отца – это основание меняться, основание служить, основание реализовываться и так далее.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца пять Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. Прося Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас и синтез нас новым форматом, новыми основаниями, новой внутренней самоорганизацией и новой принципиальностью реализаций Изначально Вышестоящего Отца в росте и развитии Чувствознания Изначально Вышестоящего Отца в пятиричной организации реализаций каждым из нас. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца* ***Ивдивную реализацию*** *выражением Должностно Полномочного ИВДИВО в синтезе четырёх нижестоящих реализаций и возжигаясь, преображаемся этим.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем* ***Синтезкосмическую реализацию*** *явлением Синтеза Космосов видом реализации с выявлением главной реализации каждому из нас Изначально Вышестоящим Отцом.*

*Далее, стяжаем* ***Полномочную реализацию*** *явлением Синтеза Жизни видами Полномочных реализаций в каждом из нас. И возжигаясь, преображаемся этим.*

*Далее, мы стяжаем* ***Компетентную реализацию*** *в явлении Синтеза Жизни видами Компетенций с выявлением главной Ивдивной Компетенции Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.*

*И далее мы стяжаем* ***Человеческую реализацию*** *Синтеза Жизни видами Человеческой реализации в выявлении главной Ивдивной Человеческой реализации в каждом из нас.*

*И далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца пять Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Чувствознание Ивдивной реализации Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь Чувствознанием Ивдивной реализации в явлении 448-ми Организаций Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в Должностной Полномочности ИВДИВО каждым из нас.*

*Далее, мы стяжаем Чувствознание Синтезкосмической реализации в явлении 4096-ти реализаций осуществлением и реализацией физически каждым из нас. Отец нас поэтапно вводит, углубляет постепенно, чтобы мы успевали с вами не просто отслеживать каждый шаг, а мы входили в это, детализировали каждым шагом.*

*И далее, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Чувствознание Полномочных реализаций в 1024-ричности Полномочий Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и возжигаемся этим.*

*Далее, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Чувствознание Компетентной реализации в 256-ричной концентрации Компетенций Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Чувствознание жизненной реализации каждого из нас Человеческим ракурсом реализации.*

*И возжигаясь этим, преображаемся, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом вспыхивая пятью Чувствознаниями пяти реализаций, вспыхиваем Чувствознанием Ивдивной реализации, как Должностно Полномочные.*

*Вспыхиваем Чувствознанием Синтезкосмической реализации 4096-рично каждым из нас.*

*Вспыхиваем Чувствознанием Полномочности в синтезе 1024-ричной Полномочности Изначально Вышестоящим Отцом.*

*И вспыхиваем Чувствознанием Компетентной реализации 256-ичной Компетентности Изначально Вышестоящим Отцом каждым из нас.*

*И вспыхиваем Чувствознанием Человеческой реализации 64-ричной организации и реализации человеческой реализации каждого из нас.*

*И теперь, внимание. Мы переключаемся, погружаемся на пять прямых Чувствознаний Изначально Вышестоящего Отца*.

Попробуйте, сейчас увидеть, что каждое Чувствознание уплотнилось по контуру вашего тела, то есть Чувствознание имеет внутреннюю насыщенность, основательность, формат, самоорганизацию, принципиальность и эмпатию Чувства Отца, когда вы Отца чувствуете.

*И далее, мы просим Изначально Вышестоящего Отца наделить нас прямым Чувствознанием Ивдивной реализации Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас.*

*И Отец наделяет каждого Чувствознательностью Ивдивной реализации каждого. И вспыхиваем ею. Попробуйте распознать, сейчас вспыхнула Ивдивная реализация. Попробуйте её распознать именно телом, именно частями. Констатируйте факт тем, что вы вспыхнули ею, что Отец наделил, что это реальность, что это очевидность. И на это есть основание, она несёт свою формулировку, она несёт какую-то новую самоорганизацию, как стратегическое действие Чувствознания Изначально Вышестоящего Отца.*

*И далее, вспыхиваем Чувствознанием Синтезкосмических реализаций и просим Изначально Вышестоящего Отца наделить одной из 4096-ти Синтезкосмических реализаций. И Отец, выявляя, констатируя нашу внутреннюю лично-ориентированную организацию Изначально Вышестоящим Отцом, наделяет каждого из нас Синтезкосмической реализацией.*

Вы можете где-то не услышать, где-то не понять, но, когда Отец наделяет нас Чувствознанием, для вас это прямая направляющая Отца.

*И мы возжигаемся Чувствознанием Изначально Вышестоящего Отца Синтезкосмической реализации. И развёртываемся синтезфизически.*

Далее, если кто-то немножко подустал, попробуйте войти во внутреннюю принципиальность и аккуратность исполнения, когда вы понимаете, что практика имеет своё завершение на вершине, когда мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца итоговый Синтез, наше состояние должно быть на самом пике разгорячённости, огненности, концентрации, ипостасности и тому подобное.

*Далее, мы просим Изначально Вышестоящего Отца наделить нас одной из 1024-х Полномочных реализаций. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Чувствознание, как прямая направляющая Изначально Вышестоящего Отца и вспыхиваем Чувствознанием. Попробуйте именно в Полномочной реализации заполниться основанием, форматом, самоорганизацией той Полномочной реализацией, которой вас наделил Отец, вплоть до того, что вокруг вас вспыхнула голограмма. Вы видите какие-то образы стратегичной реализации.*

*Далее, мы просим Изначально Вышестоящего Отца наделить нас одной из Компетентных реализаций из 256-ти. И Отец наделяет, прислушивайтесь. Это как раз Гласика, тут нужно уметь услышать Отца, услышать каждой частью, услышать каждой компетенцией. И вспыхиваем Компетенцией Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем Чувствознание Компетенций Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.*

*Далее, просим Изначально Вышестоящего Отца наделить Человеческой реализацией, одной из 64-х. И послушайте, какой реализацией вас наделяет Отец.*

*И далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом мы вспыхиваем пятью реализациями Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем Гласику или Глас пяти реализаций Изначально Вышестоящего Отца в Чувствознательности Изначально Вышестоящим Отцом. Это состояние – это когда есть филигранность, безошибочность, безупречность. Можно даже сказать мануальность исполнения и реализации Отца собою.*

*И далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, вспыхивая новым Стандартом реализации Изначально Вышестоящего Отца, вспыхивая Чувствознанием реализации Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. Мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым и возожжённым.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаясь в физическую реализацию.*

*И всё стяжённое возожжённое мы эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца.*

*Эманируем в Подразделение ИВДИВО Краснодар и участников данной практики.*

*И фиксируем в ИВДИВО каждого.*

*И завершаем практику. Аминь.*

**1 день 2 часть**

**Время:01:54:47**-**02:09:20**

**Практика № 4. Практика обновления Энергопотенциального Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.**

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, мы устремляемся в Зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, на 8128-й архетип ИВДИВО. Встали пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь. И возжигаемся Энергопотенциальным Синтезом каждого из нас пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. И стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас практикой обновления Энергопотенциального Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. По мере постоянного Восхождения экспансии Архетипов десяти Космосов Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца.*

*И далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. И переходим в Зал Изначально Вышестоящего Отца на 8193-й Архетип ИВДИВО. Встали. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы вспыхиваем Энергопотенциальным Синтезом каждого из нас. И просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас и Синтез нас на новый Потенциальный и Энергопотенциальный уровень развития реализации каждого из нас, в преодолении предыдущих объёмов, масштабов Энергопотенциальности в пяти реализациях каждого из нас.*

В чём важность данной практики?

Эта практика помогает нам выйти из ограниченного Энергопотенциала какого-то предыдущего Архетипа и перейти в следующий.

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем 270-ричную концентрацию 512-ти Царств ИВДИВО Энергопотенциальным выражением в каждом из нас или у кого сколько есть. Стяжаем 270-ричную концентрацию 512-ти Стихий ИВДИВО в Энергопотенциальной фиксации каждого из нас. Стяжаем 512-ричный Аннигиляционный Синтез Энергопотенциала Царств и Стихий между собою и итоговый Синтез их между собою, как Энергопотенциал ИВДИВО базового выражения, включая все итоговые, годовые, помесячные цифры уровня глубины, реализации Энергопотенциала каждого из нас.*

Попробуйте сейчас увидеть. Не ищите здесь какого-то комфорта, не ищите здесь, знаете, такой ладности в практике. Сейчас включается Теургия, которая требует от вас максимальной концентрации исполнения каждого шага.

*И далее, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца.*

Сейчас Отец буквально сонастраивает каждого из нас на этот вихрь Теургии Энергопотенциального Синтеза.

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем 1536 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. Это 512 Царств, 512 Стихий, 512 Аннигиляционных Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. На каждое Царство, каждую Стихию, на каждый Аннигиляционный Синтез и вариант Синтеза Царств и Стихий. И возжигаясь этим, преображаясь этим, мы просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть Энергопотенциал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас на пять реализаций ракурсом Энергопотенциального Синтеза каждого из 5-ти реализаций формирования Энергопотенциального Синтеза базового каждого из нас. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем пять Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас, на Энергопотенциальный Синтез пяти реализаций Энергопотенциала ИВДИВО в каждом из нас.*

Попробуйте увидеть, сейчас входит одномоментная Теургия всех пяти реализаций, которые мы ранее стяжали и взрастанием Энергопотенциала каждого из нас в Синтезе всего во всём.

*И мы вспыхиваем Энергопотенциальным Синтезом каждого из нас и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца десять Теургий, постоянно действующих в каждом из нас, десяти видов Энергопотенциального Синтеза, в явлении десяти Космосов, в освоении соответствующих Архетипов десяти Космосов, соответствующих объёмов Царств и Стихий каждого Космоса.*

Обратите внимание, сила Теургии увеличивается. Прямо вокруг такой, такая круг- сфера Теургия.

*И далее, просим синтезировать и сотворить десять Энергопотенциальных Синтезов, десяти Теургий всё во всём, в каждом из нас на первом шаге реализации Энергопотенциального Синтеза в каждом из нас. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем десять Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь, преображаемся этим. И в Синтезе десяти Энергопотенциальных Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, мы просим итогово синтезировать, сотворить и развернуть в каждом из нас синтезфизически Энергопотенциальный Синтез в реализации всё во всём собою соответствующим Энергопотенциальным Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И возжигаясь этим, преображаясь этим.*

И сейчас идёт одномоментная такая Теургия, обратите внимание, она практически сейчас неразличима.

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть Энергопотенциальный Синтез ИВДИВО на 8192-ричность Вершения Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы вспыхиваем 8192-ричным Вершением Изначально Вышестоящего Отца Энергопотенциальным Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, в пятиричной выразимости Теургии реализации десятиричности Теургии, десяти Энергопотенциальных Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И возжигаясь Теургией, мы просим преобразить каждого из нас и синтез нас на подготовку, переподготовку, преображение и координацию, Энергопотенциального Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, синтезфизически собою.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем прямой фрагмент Вершения Изначально Вышестоящего Отца, как такую новую точку отсчёта формирования компактификации реализации Энергопотенциального Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в пятиричной реализации каждого из нас и десятиричном объёме, масштабе и концентрации Энергопотенциального Синтеза в каждом из нас. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым и возажжённым.*

*И далее, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, и переходим в Зал ИВДИВО. Вот в этой масштабности Теургии десятиричной Теургии Энергопотенциального Синтеза, пятиричной реализации Энергопотенциального Синтеза. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, мы просим развернуть Синтез, Ивдивность, Огонь и Условия ночного обучения и подготовки на детализацию систематизацию десяти направлений, десяти реализаций, десяти Теургий Энергопотенциального Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. В выявлении компактификации и специализации, в каких-либо индивидуальных вопросах, индивидуальных устремлениях и индивидуальных реализации каждого из нас. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, преображаемся этим.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, возвращаемся в физическую реализацию. И развёртываемся десятиричной Теургией десяти направлений реализации Энергопотенциального Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, в максимальной 270-ричной, архетипической Энергопотенциальности ИВДИВО в каждом из нас.*

*Мы всё стяжённое и возожжённое эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца.*

Обратите внимание, какая другая сила эманации.

*В Подразделение ИВДИВО Краснодар. Участников данной практики.*

*И фиксируем в ИВДИВО каждого.*

*И завершаем практику. Аминь.*

**2 день 3 часть**

**Время:01:17:30-01:38:25**

**Практика № 5. Рождение Свыше в архетипической: Метагалактике, Октаве, Всеедине. Новое Рождение количеством/качеством Ядер Огня Синтеза архетипической: Метагалактике, Октаве, Всеедине.**

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас.*

*И возжигаясь физически 35-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. И проникаясь Синтезом Кут Хуми Фаинь, входя в эмпатию неотчуждённость, сопереживания Синтезу Кут Хуми Фаинь физически каждым из нас. Разгораясь физически итогами, весомостью, достоверностью, концентрацией, насыщенностью итогов ночного обучения 35-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в активации расшифровки тем Синтеза.*

И прямо запускаем физически во внутренней организации иное внутреннее состояние, содержательность, специфики, какие-то новые качества. И здесь попробуйте тут же – был вопрос: «А как завершить предыдущие принципы и войти в новые?» и сейчас отслеживайте, контролируйте, когда вы или привычно действуете пошагово в практике или вы ищите какие-то новые методы, вы ищите какие-то новые навыки, вы устремлены на новые умения, для того, чтобы уплотниться в организации новых принципов. И поэтому поищите какое-то новое более глубокое внимание, возможно даже контролирование процесса, который происходит. Ищите что-то новое! Попробуйте увлечься этим процессом, завершите, если есть таковое, привычку, когда на практике вас ведут, когда вы не просто ведомы практикой, а когда вы непосредственно активный исполнитель практики в дуумвирантности с Аватарами Синтеза.

*И проникаясь Синтезом Кут Хуми Фаинь, мы устремляемся в Зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца.*

*Встали пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, возжигаясь формой Учителей 35-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Всё внимание на Кут Хуми Фаинь.*

И, вот, теперь войдите в такое состояние, в такую эмпатию с Аватарами Синтеза, когда вы с просьбой тихо, пожалуйста, не отвлекайте команду, это очень важная тишина, потому что мы с вами сейчас 35-й Синтез развёртываем принципом Гласики – когда мы настраиваемся на звук, на диапазон Кут Хуми или Фаинь.

*Попробуйте сейчас развернуть Чувствознание внутренне каждым из нас и словить, этот диапазон Гласики Чувствознания, когда вам необходимо подойти ближе к Кут Хуми или к Фаинь. Когда ваши части тела откликаются на глас или Кут Хуми или Фаинь и тела спокойно, свободно ближе подходят, и таким образом, получаются две команды. И ещё глубже проникаясь эмпатии, Синтезу или Кут Хуми, или Фаинь, мы просим подвести итоги, визировать ночное обучение, интенсив, командную или индивидуальную работу каждого из нас с Кут Хуми или с Фаинь. И максимально внутренне, с одной стороны напрягая всю нашу внутреннюю способность чувства Синтеза Кут Хуми или Фаинь, знания Синтеза или Кут Хуми, или Фаинь и диапазона слуха способности слуха Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы просим подвести итоги каждому.*

И теперь с одной стороны команда стоит или около Кут Хуми или около Фаинь, но при этом Кут Хуми или Фаинь обращаются к каждому. И слушаем, единственное, что – сделайте запрос. То есть, Кут Хуми и Фаинь сейчас откликнутся на ваш запрос – это Гласика. Попросите подвести итоги и слушайте.

Всё внимание на Кут Хуми и Фаинь. Как только есть попытка переключить наблюдателя в физику, сознательно переключайтесь на Кут Хуми Фаинь – вот так воспитываются другие принципы! Пытайтесь, ищите, возжигайтесь инструментом, частями, для того чтобы углубить, услышать, понять. Если не слышите, не понимаете, обязательно Кут Хуми Фаинь ищут обязательный способ, метод, для того чтобы вам или развернуть голограмму, или войти в эмпатичность мысли Кут Хуми или Фаинь.

*И возжигаясь итогами ночного обучения, мы обратно выходим, возвращаемся в центр Зала. И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем три Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и три Синтеза Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца прося преобразить каждого из нас и синтез нас в усвоении, освоении и реализации 35-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Рождением Свыше и новым Рождением тремя Архетипами трёх Космосов Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца: Всеединой Метагалактики Человек-Служащего, Всеединой Октавы Человека-Посвященного и Всеедины Фа Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь этим, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом.*

И тут же регистрируйте, как вы переходите в Зал. Не ждите, когда вас переведут, не ждите, когда вас поставят. Растите тем, что вы участвуете сознательно.

*И мы переходим в Зал Изначально Вышестоящего Отца на 8193-й архетип ИВДИВО. Встали пред Изначально Вышестоящим Отцом. И возжигаясь итогами ночного обучения 35-м Синтезом. Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца три Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить, воскресить и реализовать 35-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца Рождением Свыше и Новым Рождением Всеединой Метагалактики Человек-Служащего, Всеединой Октавы Человека-Посвященного и Всеедины Фа. И возжигаясь, преображаемся этим.*

*Далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем шесть Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем шесть Рождений Свыше тремя Архетипами трёх Космосов Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца шесть Образов, нас здесь Отец поправляет, мы стяжаем три Рождения Свыше тремя Космосами Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем шесть Образов Изначально Вышестоящего Отца трёх Архетипов, трёх Космосов Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца. И просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть три Образа Изначально Вышестоящего Отца трёх Архетипов трёх Космосов Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца в Монаду каждого из нас и развернуть три Образа Изначально Вышестоящего Отца в трёх Архетипах трёх Космосов Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца в первую Часть в физической реализации человечеству землян.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем три Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем три Новых Рождения тремя Архетипами трёх Космосов Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 4 септиллиона 835 секстиллионов 703 квинтиллионов 278 квадриллионов 458 триллионов 516 миллиардов 698 миллионов 824 тысячи 704 Ядра Огня.*

*Стяжаем 4 септиллиона 835 секстиллионов 703 квинтиллионов 278 квадриллионов 458 триллионов 516 миллиардов 698 миллионов 824 тысячи 704 Ядер Синтеза.*

*Стяжаем 4 септиллиона 835 секстиллионов 703 квинтиллионов 278 квадриллионов 458 триллионов 516 миллиардов 698 миллионов 824 тысячи 704 аннигиляционных Синтезов Всеединой Метагалактики Человек-Служащего.*

*Далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 2048 Ядер Огня, 2048 Ядер Синтеза, 2048 аннигиляционных Синтезов Всеединой Октавы Изначально Вышестоящего Отца.*

*Далее, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 1048576 Ядер Огня, 1048576 Ядер Синтеза, 1048576 аннигиляционных Синтезов Всеединой Фа. И возжигаясь тремя Новыми Рождениями, мы просим аннигилировать Ядра Огня, Ядра Синтеза Всеединой Метагалактики Человек-Служащего. Просим аннигилировать Ядра Огня, Ядра Синтеза Всеединой Октавы. Просим аннигилировать Ядра Синтеза, Ядра Огня Всеединой Фа.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом мы просим компактифицировать в цельное Синтез-ядро Огня Синтеза Всеединой Метагалактики Человек-Служащего, в Синтез-ядро Огня Синтеза Всеединой Октавы Человека-Посвященного, в Синтез-ядро Огня Синтеза Всеединой Фа. И возжигаясь тремя Синтез-Ядрами Огня Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, просим развернуть три Синтез-Ядра Ядер Огня Синтеза в физическом теле и вокруг физического тела. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца реализации Рождение Свыше и Новое Рождение Всеединой Метагалактикой Человек-Служащего, Всеединой Октавы Человека-Посвященного и Всеединой Фа синтезфизически каждым из нас.*

*И далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем количество Синтезов Изначально Вышестоящего Отца по количеству Компетенций Полномочий реализаций каждым из нас.*

*И просим транслировать, преобразить Компетенции Полномочий реализации каждого из нас на реализацию тремя Архетипами трёх Космосов Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас.*

*Далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 5120 Синтез Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 5120-рицу Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца. И просим развернуть в физическом теле. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца рост и развитие Ипостаси в каждом из нас курсом Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца и возжигаясь, преображаемся этим.*

*Далее, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося обновить Ядро Синтеза и Часть Изначально Вышестоящего Отца.*

*В Зал вышел Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Кут Хуми. Он встал справа от Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми и стяжаем два Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и просим обновить Ядро Синтеза и Часть Кут Хуми.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым и возожжённым.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаясь в физическую реализацию, мы всё стяжённое и возожжённое эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца.*

*В подразделение Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Краснодара участников данной практики.*

*И фиксируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца каждого.*

*Завершаем практику. Аминь.*

**2 день 3 часть**

**Время:02:39:02-02:52:20**

**Практика № 6. Отпускание 512 Ипостасных, 512 Трансвизорных и 512 Синтезтел Октавной Всеедины. Стяжание 512 Ипостасных, 512 Трансвизорных и 512 Синтезтел во Всеедине Фа.**

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы устремляемся в Зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца на 8128-й архетип Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца.*

*Встали, и возжигаясь формой Учителей 35-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжая и возжигаясь Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и Синтезом Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас практикой освобождения и формирования Человек-Землян Ипостасных, Трансвизорных и Синтезтел Октавной Всеедины Изначально Вышестоящего Отца. И стяжания Ипостасных, Трансвизорных и Синтезтел во Всеедине Фа.*

*И возжигаясь этим, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. И переходим в Зал Изначально Вышестоящего Отца на 8193-й архетип Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца.*

*Встали. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 2048 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас и синтез нас Огнём, Духом, Светом, Энергией Октавной Всеедины как 1026-го архетипа Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца и реализацию Огня, Духа, Света, Энергии человечеству Землян.*

Обратите внимание, открылись одномоментно три портала.

*И мы одномоментно синтезируемся с 512-ю ипостасными, 512-ю трансвизорными, 512-ю Синтезтелами. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и направляем каждому из Ипостасных, Трансвизорных и Синтезтел одномоментно единицы Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Далее, мы направляем фрагменты физичности каждому из Ипостасных, Трансвизорных и Синтезтел.*

Попробуйте одномоментно легко, свободно действовать одномоментно многоуровнево.

*Молодцы. Далее. И мы возжигаемся 512-ю единицами Огня в синтезе с ипостасными телами, 512-ю единицами Духа в синтезе с трансвизорными телами и 512-ю единицами Света с Синтезтелами, они направляют нам. И мы благодарим Ипостасные, Трансвизорные и Синтезтела за сотрудничество, взаимоотношения, рост, развитие. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И просим освободить каждого из нас от Ипостасных, Трансвизорных и Синтезтел Октавной Всеедины, а их освободить от нас. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем 512 капель Абсолютного Огня 512-ти ипостасным телам, стяжаем 512 капель Абсолютного Огня трансвизорным телам, 512 капель Абсолютного Огня Синтезтелам. И просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть преображение каждого ипостасного, трансвизорного и Синтезтел в Человека-Землянина. И просим Изначально Вышестоящего Отца наделить всеми Принципами Человека-Землянина Изначально Вышестоящего Отца.*

*Порталы закрываются. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем 512 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 512 единиц Энергии Изначально Вышестоящего Отца в росте и развитии физического мира Октавной Всеедины Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь синтезным, всеединым, тонким и физическими мирами Октавной Всеедины Изначально Вышестоящего Отца синтезфизически, мы развёртываемся единицами Огня, единицами Духа, единицами Света и единицами Энергии синтезфизически четырьмя выражениями, средами миров Октавной Всеедины Изначально Вышестоящего Отца физически каждым из нас в реализации человечества Землян.*

*И далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 2048 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца преображение ростом и развитием Огнём, Духом, Светом, Энергией Всеедины Фа. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем 512 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и просим синтезировать и сотворить 512 Ипостасных тел Всеедины Фа в развёртывании и фиксации в синтезном мире Всеедины Фа, и стяжаем 512 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца 512-ти частных ИВДИВО-зданий. И просим сотворить в медицинских боксах 512 Ипостасных тел, и просим зафиксировать и развернуть, наделить каждого из Ипостасных тел эталоном каждого из нас. И возжигаясь, преображаемся этим.*

*Далее мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 512 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и просим синтезировать и сотворить 512 Трансвизорных тел Всеедины Фа в развёртке жизни, роста и развития во всеедином мире Всеедины Фа. И стяжаем 512 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и 512 частных ИВДИВО-зданий для каждого из Трансвизорных тел и просим сотворить в медицинских боксах частных ИВДИВО-зданий Трансвизорные тела с фиксацией эталонов каждого из нас в каждое трансвизорное тело. И возжигаясь, преображаемся этим. Далее, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 512 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и 512-рицу Синтезтел и просим сотворить 512 Синтезтел ракурсом жития в тонком мире Всеедины Фа и стяжаем 512 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и 512 частных ИВДИВО-зданий и просим сотворить в медицинских боксах 512 Синтезтел в каждом здании соответственно и наделить каждое тело эталоном каждого из нас. И далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 512 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и просим развернуть условия роста и развития физического мира Всеедины Фа каждым из нас. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть условия воспитания Принципами Служения в Изначально Вышестоящем Доме Изначально Вышестоящего Отца каждого из Ипостасных, Трансвизорных и Синтезтел в течение месяца. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым и возожжённым.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*И возвращаемся в физическую реализацию.*

*И всё стяжённое и возожжённое мы эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца.*

*В подразделение Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца Краснодар и участников данной практики.*

*И фиксируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, и завершаем практику. Аминь.*

**2 день 3 часть**

**Время:03:10:38-03:46:06**

**Практика № 7. Тренинг с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза в Залах Чувствознания, Гласики, Принципов. Стяжание Частей чувствознание Изначально Вышестоящего Отца, прачувствознание Изначально Вышестоящего Отца, гласическое тело Изначально Вышестоящего Отца, прагласическое тело Изначально Вышестоящего Отца, ИВДИВО тело-принципа Изначально Вышестоящего Отца, ИВДИВО-тело прапринципа Изначально Вышестоящего Отца.**

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

Попробуйте сейчас сонастроиться на внутреннюю гласичность 35-ым Синтезом. Вот сейчас очень хорошее состояние, когда образ практики начинает магнитить, начинает буквально стягивать физику. Вот эту специфичность 35-го Синтеза. Молодцы. Прямо пауза была. Сейчас от команды звучит гласичность 35-го Синтеза. Молодцы! Завизируйте это состояние, когда каждая Часть у нас звучит Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. И 35-й Синтез имеет такую специфику, когда в любом варианте Синтез начинает нами звучать. У каждого Синтеза есть свой фундамент, своя фундаментальность Отца, какая-то характеристика.

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы устремляемся в Зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца на 8128-й архетип ИВДИВО. Стали перед Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. И разгораясь Учителями 35-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжая и возжигаясь Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, Синтезом Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Мы просим преобразить каждого из нас и синтез нас стандартом 35-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжанием Частей Изначально Вышестоящего Отца в новом стандарте, согласно Указу Изначально Вышестоящего Отца.*

И вспоминаем, вышел новый Указ Изначально Вышестоящего Отца по Распоряжениям Частей, построению самой Части.

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы входим, погружаемся, распознаём чувствознательностью каждого из нас Кут Хуми Фаинь.*

И теперь, внимание, распуская чувствознательность каждого из нас посмотрите левее, если это с нашей стороны по диагонали. Почувствознайте, это такая подсказка, левее по диагонали. Сейчас там стоит пара, она готова выйти в Зал. Она сейчас наблюдала за нами. Как мы возжигаемся нашей Чувствознательностью. Это стоят Изначально Вышестоящие Аватары Синтеза Алексий Илана. И смотрите, они идут. Алексий по правую руку от Кут Хуми, Илана по левую руку от Фаинь. И они на три-четыре шага ближе к нам встали.

*Мы приветствуем Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Алексия Илану. И одномоментно, синтезируясь с Алексием Иланой, мы вспыхиваем, возжигаемся дуумвиратностью, магнитностью Синтеза Алексия Иланы. Буквально внутренне выравниваемся, взрастаем, когда дуумвиратный Синтез Алексия Иланы буквально нас внутренне упорядочивает.*

*И в этом магнитном Синтезе, когда Алексий Илана поддерживают нас одномоментно Синтезом, мы переходим в Зал Чувствознания Изначально Вышестоящего Отца.*

*Обратите внимание, большой Зал. Мы встали в Зале и Алексий Илана продолжают нас поддерживать.* Большой Зал, он имеет оттенки, если вы присмотритесь. Светлый очень Зал. Оттенки нежного желтоватого цвета, даже где-то лимонный, наверное. Холодный лимонный, легкий свет и где-то салатовый, если вы вверх посмотрите. Вверху вы можете увидеть разрисованный потолок, то есть он сводный, он негоризонтальный, он имеет сводность овальную. Там очень нежная роспись. Посмотрите. И там как раз-таки от куда свет идёт, знаете, как принцип витража. Очень красивый витийный рисунок. Там преобладает салатовый, лимонный нежный, ненавязчивый лимонный свет и где-то немножко бирюзы очень деликатной голубоватого света, чуть-чуть вкрапления ультрамарина, но они такие очень приглушённые. Попробуйте увидеть это красивое витражное свечение.

*И далее, мы проникаемся средой Чувствознания Изначально Вышестоящего Отца. И просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Алексия Илану научить нас усваивать и индивидуализироваться знаниями Огня Изначально Вышестоящего Отца и чувствами знаний Отца. И сейчас буквально выведите из своей внутренней организации какую-то ситуацию, которую вы хотели поменять. И попробуйте сразу определить это ситуация человеческая, компетентная, полномочная, ивдивная. Прямо развертываете её вокруг себя. И просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Алексия Илану преобразить знаниями Огня на новый принцип самой ситуации, на принцип прогрессивности и знания Огня прямо в Зале. Зал насыщен знаниями Огня Отца, мы начинаем буквально идентифицируя, впитывать, усваивать и направлять на данную ситуацию, событие и преображать её. И просим поддержать каждого из нас в прогрессивных процессах данной ситуации формированием новых принципов. Хорошо. Просим Алексия Илану взять нас на месяц, кого-то и более, обучения чувствознанию Изначально Вышестоящего Отца. И вместе с Аватарами Синтеза мы возвращаемся в Зал ИВДИВО. Развертываем опыт работы с Аватарами вокруг себя. Благодарим Аватаров Синтеза.*

*Обратите внимание, Аватары Синтеза уходят, а слева по диагонали уже стоит вторая пара. И в Зал выходят Изначально Вышестоящие Аватары Синтеза Клим Фира. Попробуйте почувствознать разницу Огней, разницу сред, разницу пространства, которое развёртывают Аватары Синтеза*.

Обратите внимание на предыдущую пару. Их форма, у Алексия была, если вы обратили внимание, белая рубашка, которая была застёгнута на все пуговицы и аккуратный был узкий, неширокий галстук. И он был в светло-бежевом пиджаке. У Иланы было платье ровное, длинное очень красивое по щиколотку. Был очень деликатный фасон платья. Имел цвета, кто-то мог увидеть, от серебристо-серого до лавандового серого цвета. Спокойный цвет. Ткань была как мокрая. Текучая ткань. Очень красивая.

А вот сейчас пара Клим Фира, обратите внимание, там противоположность. Если вы увидите, посмотрите на Фиру. У неё очень интересный расписной верх платья. Есть такое слово в моделировании «купонами». Вот именно на плечах, на верхней части платья, красивый купон.

*И далее, проникаясь дуумвиратностью Синтеза Клима Фиры, и мы устремляемся в Зал Гласики Изначально Вышестоящего Отца* (за окном резкий звук автомобиля*).* Конечно, что ещё могло начаться. Всякие звуки. Встали. Обратите внимание, это тоже большой овальный Зал. Если вы посмотрите стены Зала, они имеют цвет светло-серовато чуть-чуть голубовато дымчатого оттенка. Если вы приглядитесь к стенкам Зала, они имеют пористую основу.

*И проникаясь магнитным Синтезом Клима Фиры, мы сонастраиваемся пятью чувствами, сонастраиваемся всеми Частями, сонастраиваемся системами, аппаратами, частностями на диапазон звучания Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И Зал простроен таким образом, когда он непросто отражает, поддерживает и организует звук и диапазон Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, а ещё усиляя этот звук на определённую конфигурацию, на определённый лад, диапазон, ладность. Знаете, как у Отца камертон звучания в каждом из нас в каждой Части. И вот здесь лучше открыться максимально, когда звук Синтеза проникает в каждую Часть, в каждое Ядрышко, в каждую систему, аппарат, частности.* Вот у медиков есть такое слово в физиологии тела «гомеостаз систем физического тела». Это, когда стабильная динамика систем физического тела, то есть это внутренняя ладность работы. *Попробуйте увидеть сейчас тоже самое происходит именно Гласом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.*

*А теперь обратите свой взор на Фиру. Попробуйте сейчас найти какую-то ключевую фразу, которую бы вы хотели взять за основу, какую-то внутреннюю специализацию, какой-то внутренней гласичности и произнесите эту фразу Фире, буквально три-четыре слова. Обратите внимание, тут же Зал отразил вашу гласику, ваше качество, ваши фундаментальности, что вы несете этой фразой, какие фундаментальности. И тут же Зал он отразил качества, свойства вами произнесённые. А теперь внимание, теперь Фира произносит вашу фразу. А теперь вместе в Фирой вы произносите эту фразу, сонастраиваясь, как на камертон тех фундаментальных основ, которые несет эта фраза. Она ваша же, но Фира вам помогает подтянуть до более высокого уровня диапазон самого качества Гласики. Хорошо. А теперь скажите Фире какую-либо фразу или слово Синтезом вашей Должностной Полномочности. Допустим, Высшая Школа Синтеза Синтезом Воли, Аттестационный Совет Синтезом Жизни и так далее. Произнесите какое-то слово или фразу Синтезом вашей Организации. А теперь слушайте как Фира произносит. А теперь вместе с Фирой гласите Синтез вашей Организации в том диапазоне, который максимально привносит и преображает материю фундаментальности Синтеза. И синтезфизически развёртываемся этим. Далее, итог произнесите какую-то фразу или слово Синтезом Творения Подразделения ИВДИВО Краснодар и Синтезом того Подразделения, в котором вы служите, допустим. Теперь Фира произносит эту фразу, а теперь вы вместе с ней произносите эту фразу. Гласите и преображаетесь Гласикой Изначально Вышестоящего Отца. Есть. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Клима Фиру. Просим взять нас на месячное обучение Гласикой Изначально Вышестоящего Отца.*

*Вместе с Аватарами Синтеза возвращаемся в Зал ИВДИВО. К нам выходит пара Захар Наталья.* Кстати, можете посмотреть, как перед нами стал Захар. У него очень интересная постановка. У него достаточно спортивная походка, у Захара. Обратите внимание он такой крепыш. Если говорить нашим языком такой, знаете, широкий в плечах. Такой ширококостный. Это не полнота, а это могучесть. Но при этом, обратите внимание, она очень пластичная.

*И возжигаясь дуумвиратным Синтезом Захара Натальи, мы переходим в Зал Принципов Изначально Вышестоящего Отца. Обратите внимание, а здесь Зал с углами, как классика жанра. Тоже очень большой Зал. И обратите внимание, что Зал имеет определённую матричность. Матрицы вы можете увидеть такими, знаете, голограммными очерками в самом Зале. И можете это почувствовать прямо на себе. Это ни какая-то тяжесть, это определённое пространство и среда, когда принципы здесь ощутимы. Их можно пощупать, пощупать Частями, Телом. И входя в магнитный Синтез Захара Натальи, мы выявляем какой-то устаревший принцип. А здесь, внимание, сейчас доверьтесь Захару Наталье. И доверьтесь им выбрать у вас один из таких влиятельных, деградирующих принципов, которые действуют в вас. Возможно вы даже этого не подозреваете. И они его раз и выявляют. Он вокруг вас развёртывается в виде голограммы, в виде ситуаций, может быть, стиля вашей жизни. Вы поймёте это о чём. Смотрите. И синтезируясь с Захаром Натальей, просим преобразить форму, самоорганизацию, основы и чувства в данном Принципе новыми знаниями Огня Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаемся прогрессирующей принципиальностью в данном принципе каждого из вас. И возжигаясь, развёртываемся физически. Вам, примерно, Аватары Синтеза показывают некое моделирование той работы, которую они с вами будут проводить весь месяц. Мы благодарим Захара Наталью и просим нас взять на обучение на месяц, может быть кого-то и более. Возвращаемся в Зал ИВДИВО. Аватары Синтеза уходят.*

*Мы синтезируемся с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем и возжигаемся Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца прося преобразить каждого из нас и синтез нас усвоением, освоением и реализацией 35-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в его совершенных спецификах, Совершенные инструменты Изначально Вышестоящего Отца, которые вы сейчас, которые вы коснулись с Аватарами Синтеза.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и переходим в Зал Изначально Вышестоящего Отца на 8193-й архетип ИВДИВО. И проникаясь Чувствознательностью к Изначально Вышестоящему Отцу, возжигаясь эмпатией к Изначально Вышестоящему Отцу. Мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем и возжигаемся двумя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас Частью Чувствознание Изначально Вышестоящего Отца и Прачувствознания Изначально Вышестоящего Отца. Согласно новому Стандарту ИВДИВО. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца соответствующие Системы-чакры, соответствующие Аппараты-матрицы, соответствующие Частности-принципы Изначально Вышестоящего Отца.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 4 септиллиона 835 секстиллионов 703 квинтиллионов 278 квадриллионов 458 триллионов 516 миллиардов 698 миллионов 824 тысячи 704 Принципа Чувствознания и Прачувствознания Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаясь этим, мы возжигаемся Чувствознанием и Прачувствознанием Изначально Вышестоящего Отца и проникаемся эмпатией Чувствознания и Прачувствознания Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*И просим Изначально Вышестоящего Отца наделить каждого из нас индивидуализацией знаний Огня Изначально Вышестоящего Отца. И вспыхиваем Чувствознанием Изначально Вышестоящего Отца. И Отец сейчас наделяет нас Чувствознанием, каким-то фрагментом Чувствознания Всеединого Космоса. Мы им вспыхиваем в активации двух Частей Чувствознание и Прачувствознанием. И теперь внимание, мы развёртываемся фрагментом Чувствознания Всеединого Космоса. Смотрите, что происходит. Не выпадайте из эмпатии Отцу. Мы сейчас входим в Чувствознание Всеединого Космоса. Отец нас погружает, даёт возможность распознать, что это за Космос. Всё познать невозможно, но каким-то фрагментом Отец нас наделил. Мы стоим в Зале, чувствознаем Всеединый Космос. Есть. Молодцы.*

*Далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, вписываем данный опыт как новые знания Огня Всеединого Космоса в каждую Часть, Систему, Аппараты, Частности. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем Часть Гласическое Тело и Часть Прагласическое Тело Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Системы, Аппараты и Частности гласического и прагласического тела Изначально Вышестоящего Отца. Это тоже чакры, матрицы, принципы. И возжигаясь этим, преображаясь этим, мы проникаемся Гласическим Телом и Гласикой Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем 4 септиллиона 835 секстиллионов 703 квинтиллионов 278 квадриллионов 458 триллионов 516 миллиардов 698 миллионов 824 тысячи 704 единицы Гласики космической материи Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь этим, преображаясь этим*. Вы думаете, что практика быстро идёт, это мы здесь с вами быстро действуем. На самом деле там это всё дольше идёт.

*И мы просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть способность Гласики и способность услышать Космос. И смотрите, что происходит в Зале. В Зале стены растворяются, и мы с вами стоим на диске в центре Всеединого Космоса. В относительно какой-то центровке. Отец определил нам. И попробуйте сейчас объемом Гласики услышать Всеединый Космос. И тут же физически развернуть гласику диапазон Всеединого Космоса физически собою тот фрагмент, который вы услышали, как информацию, как фундаментальность и развернуть физически Гласичность Всеединого Космоса. Есть. Хорошо. Завершаем.*

*И далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем Часть ИВДИВО-тела принципа Изначально Вышестоящего Отца, ИВДИВО-тела прапринципа Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем соответствующие Системы, Аппараты и Частности. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца прямой фрагмент Принципа Изначально Вышестоящего Отца, но это очень большой объём концентрации возможностей. Прямой фрагмент Принципа Изначально Вышестоящего Отца и ИВДИВО-тела принципа вспыхивают прямым Принципом Изначально Вышестоящего Отца как определённым уровнем эталонирования какой-то принципиальности Отца в любых действиях, вопросах, который будет выравнивать нас на принципиальность Отцом. И ИВДИВО-тела принципа вспыхивает этим. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас всем стяжённым и возожжённым.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Алексия Илану, Клима Фиру, Захара Наталью. Возвращаемся в физическую реализацию. И теперь попробуйте сейчас почувствознать вашу массу, вашу весомость после этой практики. Прямо в физическом теле. Вот этой силой, этой массой попробуйте вспыхнуть физически.*

*И всё стяжённое, и возожжённое эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, когда вы неудержимы в эманации.*

*Эманируем в Подразделение ИВДИВО Краснодар и участников данной практики.*

*И фиксируем в ИВДИВО каждого. И завершаем практику. Аминь*

**2 день 4 часть**

**Время:00:56:28-01:12:43**

**Практика № 8. Стяжание новых Принципов организации ведения руководства и реализации Синтеза, Огня Изначально Вышестоящего Отца количественно-качественным явлением ИВДИВО-зданий Изначально Вышестоящего Отца**

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь,* ***переходим в Зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца на 8128-й архетип ИВДИВО****. Встали пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возжигаясь формой Учителей 35-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Стяжая и возжигаясь Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтезом Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего, прося* ***преобразить каждого из нас и синтез нас на******новые Принципы организации ведения, руководства и реализации Синтеза, Огня Изначально Вышестоящего Отца количественно-качественным явлением ИВДИВО-зданиями Изначально Вышестоящего Отца*** *каждым из нас и синтезом нас.*

*И возжигаясь этим, преображаясь этим, мы синтезируемся с* ***Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Алексием****. И переходим в Зал* ***Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Алексия на 8099-й архетип ИВДИВО****. Встали**пред Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Алексием в форме Учителей 35-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Алексия стяжаем Синтез Принципа Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез ИВДИВО-зданий Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Алексия* ***преобразить каждого из нас и синтез нас на новые Принципы руководства, ведения, организации и реализации Синтеза и Огня ИВДИВО-зданиями Изначально Вышестоящего Отца*** *каждому из нас.*

*И проникаясь эмпатией Синтеза Принципов Изначально Вышестоящего Отца, мы просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Алексия* ***развернуть Принцип различения ИВДИВО-зданий Изначально Вышестоящего Отца****. И возжигаясь, преображаемся этим. Просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Алексия наделить нас Принципом различения зданий именно с точки зрения ИВДИВО-полисов Кут Хуми, с точки зрения ИВДИВО-полисов Изначально Вышестоящего Отца. И* ***просим развернуть Принцип организации Синтеза и Огня в индивидуальном росте Частей Человек-Землян синтезфизически каждым из нас****. Далее,* ***просим развернуть и научить Принципу служения Человечеству Землян в организации, руководстве ИВДИВО-зданиями Изначально Вышестоящего Отца****. Просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Алексия* ***научить и наделить нас Принципами организации руководства и реализации ИВДИВО-зданиями Изначально Вышестоящего Отца в служении Человечеству в росте и развитии 512-рицы частей по Космосам Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца****.*

Это такой взгляд. Каждый человек постепенно взрастает внутренней организацией, внутренней космичностью,когда каждое здание оно аккумулирует определенную космичность каждому человеку, когда Человечество-Землян взрастает в космонавтов. Можно так увидеть, допустим космонавт метагалактический, космонавт октавный, космонавт Си-Ивдиный. И сейчас дети приходят, воплощаются и у них уже есть потенциальные, допустим, 512-рица Частей, которая способна усвоить соответствующую вот эту Огне-Материю, среду которую мы эманируем зданиями и таким образом, постепенно, постепенно в веках само физическое тело, части Человека-Землянина позволят ему выходить за пределы не только Планетарной, не только Солнечной, но и Галактической, Метагалактической и так далее. Тут нужно увидеть, что Изначально Вышестоящий Отец не соизмеряет только человеческой жизнью. То есть это в тысячелетии, миллионолетии перспектива*.*

*И просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Алексия* ***развернуть Принципы разнообразия роста, развития Частей Человечества-Землян в реализации разнообразия Огней 512-ти этажей ИВДИВО-зданий Изначально Вышестоящего Отца*** *в соответствии и координации ИВДИВО-здания Изначально Вышестоящего Отца по архетипам Космосов ИВДИВО. И просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Алексия* ***развернуть Принципы внутреннего творения Частей Изначально Вышестоящего Отца каждому человеку Принципами внутреннего творения ИВДИВО-зданий Изначально Вышестоящего Отца****. И просим* ***развернуть Принципы индивидуализации развития Частей Человека, Посвящённого, Служащего, Ипостась, Учителя, Владыки, Аватара и Отца каждому человеку в перспективном росте и развитии****. И просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Алексия* ***развернуть Принципы анигилирования, защиты, предотвращения, преодоления любых тенденций уничтожения, вредительства, нападения и так далее Человечества-Землян на территориях подразделений ИВДИВО****.*

*И просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Алексия* ***развернуть Синтез Принципов Изначально Вышестоящего Отца и попросить кураторства, обучения, сотрудничества и сопровождения в новых объемах организации ИВДИВО-зданий Изначально Вышестоящего Отца*** *каждым из нас, синтезом нас и командой в целом.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. И переходим в Зал* ***Изначально Вышестоящего Отца на 8193-й архетип ИВДИВО.***

*Встали в Зале. И мы возжигаемся дуумвирантностью Синтезтелесной организации. И вот тут внимание: одномоментно возжигаясь Учителями 35-го Синтеза и одномоментно возжигаясь Должностно Полномочными каждым из нас, мы под стопами возжигаем вершину Столпа Подразделения в синтезе всех Столпов всех ИВДИВО-зданий Изначально Вышестоящего Отца.*

*Гости, вы присоединяетесь к этому возжиганию. И мы сейчас работаем именно с ИВДИВО Краснодар. И далее, мы возжигаем синтезтелесно все ИВДИВО-здания Изначально Вышестоящего Отца Подразделения. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы* ***стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца прямые новые Принципы руководства, организации, ведения, реализации Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО-зданиями Изначально Вышестоящего Отца каждому Человеку-Землянину****. И вспыхиваем Принципами Изначально Вышестоящего Отца, развёртываем новые Принципы организации ИВДИВО-зданий Изначально Вышестоящего Отца в Ядре, во всех Ядрах Синтеза всех зданий, в Нитях Синтеза зданий, в едином Столпе, который объединяет все Столпы зданий, в Сферах – такие экосферы вокруг зданий, и в развёртке в средах полисов данных зданий синтезфизически по границам территории подразделения ИВДИВО Краснодар.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы* ***стяжаем прямую организацию ИВДИВО-зданий Изначально Вышестоящего Отца*** *каждому из нас и синтезу нас. И возжигаясь, преображаемся этим.* ***Стяжаем Синтез внутреннего творения Изначально Вышестоящего Отца, как принцип роста и развития Частей каждому Человеку-Землянину****. И возжигаясь, преображаемся этим. И из Зала Изначально Вышестоящего Отца,* ***развёртываем синтезфизичность новых Принципов организации ИВДИВО-зданий Изначально Вышестоящего Отца*** *каждым из нас, синтезом нас и командой в целом. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым и возожжённым.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаясь в физическую реализацию, и, буквально, возвращаясь по Столпу, по Нити собою аккумулируя, концентрируя весь объем, насыщенность, концентрацию Огня Изначально Вышестоящего Отца, и физически развёртываясь этой избыточностью, насыщенностью Огнём Изначально Вышестоящего Отца.*

*Мы всё стяжённое и возожжённое эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца.*

*В подразделение ИВДИВО Краснодар и участников данной практики.*

*И фиксируем в ИВДИВО каждого. Завершаем практику. Аминь.*

**2 день 4 часть**

**Время:01:23:16-01:38:06**

**Практика № 9. Стяжание десяти Архетипов десяти Космосов.**

*И мы возжигаемся всем накопленным Огнём. И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы устремляемся в Зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца на 8128-й архетип ИВДИВО.*

*Встали пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и возжигаясь Учителями 35-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящими Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем десять Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и десять Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И просим преобразить каждого из нас и синтез нас на следующий этап стяжания, освоения, усвоения, и реализации десяти архетипов, десяти Космосов Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца. И в этом Огне и Синтезе мы синтезируемся Изначально Вышестоящим Отцом и переходим в Зал Изначально Вышестоящего Отца на 8193-й архетип ИВДИВО.*

*Встали и, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы просим развернуть каждому из нас и синтез нас Синтез на стяжание:*

*третью Всеединую Высшую Октаву – 4611-й архетип ИВДИВО;*

*на шестую Метаизвечную Высшую Метагалактику – 4102-й архетип ИВДИВО;*

*на шестую Октоизвечную Суперизвечную Суперизвечин – 3590-й архетип ИВДИВО;*

*на шестую Октоизвечную Октоизвечную Всеизвечину – 3078-й архетип ИВДИВО;*

*на шестую Октоизвечину Фа – 2566-й архетип ИВДИВО;*

*на 30-ю Ля-ИВДИВО Метаизвечную Человека-Посвящённого – 2078-й архетип ИВДИВО;*

*32-ой ИВДИВО Извечину Человека-Посвящённого – это 1568-й архетип ИВДИВО;*

*33-ю Метагалактическую Всеедину Человека-Служащего – 1057-й архетип ИВДИВО;*

*и 64-ю ИВДИВО Октаву Человека-Ипостаси в выражении 576-го архетипа ИВДИВО;*

*и 94-ю Ля-ИВДИВО Метагалактику Человека-Владыки – 94-й архетип ИВДИВО.*

*И прося сконцентрировать данные десяти Архетипов, десяти Космосов, в уточнении корректировки названий, количество и концентрации.*

*Мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем десять Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь этим и просим развернуть десять Рождений Свыше Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем двадцать Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и двадцать Образов Изначально Вышестоящего Отца.*

*И просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть десять Образов Изначально Вышестоящего Отца десяти Архетипов, десяти Космосов ИВДИВО в Монаду каждого из нас. Просим развернуть десять Образов Изначально Вышестоящего Отца десяти Космосов ИВДИВО в первую Часть – Физическое Мировое тело Изначально Вышестоящего Отца в реализации физически каждому из нас. И возжигаясь этим, преображаясь этим.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и возжигаемся десятью Рождениями Свыше десяти Архетипов, десяти Космосов ИВДИВО в концентрации синтезфизически каждым из нас.*

*И далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем Новое Рождение десяти Архетипов синтезфизически каждом из нас.*

*И стяжаем 523776 Ядер Огня Изначально Вышестоящего Отца десяти Архетипов.*

*Стяжаем 523776 Ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в архетипизации десяти Архетипов.*

*Стяжаем 523776 Аннигиляционных Синтезов Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем 523776 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося Изначально Вышестоящего Отца аннигилировать Ядра Синтеза, Ядра Огня десяти Архетипов, десяти Космосов ИВДИВО. И возжигаясь этим, преображаясь этим, мы вспыхиваем Аннигиляционным Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаемся 523776 Ядрами Синтеза, Огня Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть цельность десяти Синтез-Ядер, Огня Синтеза десяти Архетипов, десяти Космосов. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца десять Синтез-Ядер, Огня Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в десяти Архетипов. И просим развернуть физическое тело и вокруг физического тела в реализации каждому Человеку-Землянину каждым из нас.*

*И возжигаясь этим, преображаясь этим, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 5121 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем 5120 Частей по 512 в каждом из них, по 512-ти в каждом из десяти Космосов. И в Синтезе стяжаем Ипостась Изначально Вышестоящего Отца собою, в укреплении Частей 280-рично в каждом из нас. Мы возжигаемся и стяжаем десять Космосов десятью архетипами Изначально Вышестоящего Отца, в развёртке 5120-ти Частей ИВО каждым из нас.*

*И далее, мы стяжаем количество Синтезов Изначально Вышестоящего Отца по количеству реализаций, подготовок, компетенций, полномочий каждого из нас. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем количество Синтеза по количеству реализаций, Синтезкосмических, полномочных, компетентных каждым из нас в преображение каждому из нас.*

*И далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, и стяжаем Изначально Вышестоящего Отца 523776 Космических сил в архетипизации 280-ти Космических сил Архетипов вмести стяжённых.*

*Далее, мы стяжаем 523776 Космических Магнитов в архетипизации 280-ти Космических магнитов ранее стяжённых Архетипов.*

*Стяжаем 523776 Космических Столпов в архетипизации 280-ти Космических Столпов Архетипов собою.*

*И возжигаясь этим, преображаясь этим мы стяжаем 523776 Космических ИВДИВО в Синтезе 280-ти Космических ИВДИВО ранее стяжённых каждым из нас.*

*И возжигаясь этим, преображаясь этим, мы стяжаем Изначально Вышестоящего Отца 40 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, и просим Изначально Вышестоящего Отца транслировать 40 частных ИВДИВО-зданий каждого из нас. По четыре ИВДИВО-здания каждого Архетипа из десяти Космосов.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем 40 Ядер Огня частных ИВДИВО-зданий и 40 Ядер Синтеза частных ИВДИВО-зданий. И просим Изначально Вышестоящего Отца зафиксировать в центре Кубов Синтеза Ядра Огня. И просим Изначально Вышестоящего Отца транслировать одномоментно по четыре частных ИВДИВО-зданий в каждом Космосе. Три на вершинах соответствующих миров и четвёртое в ИВДИВО-полисе Изначально Вышестоящего Отца.*

*И далее, просим зафиксировать Ядра Синтеза в центральное Ядро Синтеза Зданий. И синтезируясь Изначально Вышестоящим Отцом, мы просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас и синтез нас десятью Архетипами десяти Космосов ИВДИВО каждым из нас.*

*И просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить Ядро Синтеза и Часть ИВО.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, Кут Хуми вышел в Зал. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, мы стяжаем два Синтез Синтеза ИВО и просим обновить Ядро Синтеза и Часть Кут Хуми в каждом из нас. И возжигаясь, преображаемся этим.*

*Мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез ИВО, прося преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым и возожжённым.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, возвращаясь в физическую реализацию.*

*И мы всё стяжённое, возожжённое эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца.*

Обратите внимание (чихание в зале), точно, надо обратить внимание, спасибо большое, всё спрашивала, надо ли это озвучивать. Кут Хуми подтвердил, обратите внимание тела сейчас немножко гудят. Вот это специфика 35-го Синтеза, когда есть определённое звучание Синтеза, у большинства группы тела имеют звучание Синтеза, сейчас физически, молодцы. Вот это специфика 35-го Синтеза, когда вы звучите Синтезом Отца.

*Эманируем в Подразделение ИВДИВО Краснодар и участников данной практики.*

*И фиксируем в ИВДИВО каждого. И завершаем практику. Аминь.*

**2 день 4 часть**

**Время:01:38:17-01:48:23**

**Практика № 10. Итоговая практика.**

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас, возжигаясь физически 10-ричностью 35-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в реализации десяти Жизней Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас. Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и устремляемся в Зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца на 8128-й архетип ИВДИВО.*

*Встали перед Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, и синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжая и возжигаясь Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, мы просим преобразить каждого из нас и синтез нас итоговой практикой 35-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в подведении итогов достижения, стяжания и так далее.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы устремляемся в Зал Изначально Вышестоящего Отца на 8193-й архетип ИВДИВО. Встали перед Изначально Вышестоящим Отцом Учителями 35-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить каждого из нас и синтез нас Стандартами реализации 35-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 16-ю Компетенциями Учителя 35-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца третьего уровня, то есть уровня Компетенций. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16 Компетенций третьего уровня третьих ИВДИВО Творящих Синтезов Изначально Вышестоящего Отца от Планетарных до ИВДИВО Творящих Синтезов Изначально Вышестоящего Отца.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 16 Синтезов, Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 16 компактов 8192 8193-лионов Навыков Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждой из 16-ти Компетенций Учителя 35-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся этим.*

*И далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас итоговой практикой 35-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь этим, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначальным Вышестоящим Отцом и стяжаем 8192 8193-лиона Огней, 8192 8193-лиона Ядер Синтеза, 8192 8193-лионов Субъядерности 35-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Стандарт 35-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, просим записать все стяжённые Огни, Ядра Синтеза и Субъядерности в Стандарт Изначально Вышестоящего Отца Синтезом всех стяжённых практик, Ядер Синтеза Синтезов и Субъядерности каждого из нас.*

*И далее, мы стяжаем Цельный Огонь и Цельный Синтез 35-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 8193-рично архетипических ИВДИВО каждым из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем 5120 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 5120 Частей Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и синтезом нас, возжигаясь Ипостасью Изначально Вышестоящего Отца, и прося развернуть 5120 Частей Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас.*

*И далее, синтезируя с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем 96 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, 96 Инструментов Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 64-рицу Служения Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем 65536 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и 65536 Генов Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. Стяжаем 65536 Компетенций Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 65536 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и преображаемся этим.*

*Дальше, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим наделить нас Синтезом Изначально Вышестоящего Отца книги 35-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И вспыхиваем этим, и переходим в библиотеку ИВДИВО. И развёртываемся перед Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми. И направляем Синтез 35-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Кут Хуми. И тут же на этот Синтез развёртывается книга пред нами, берём её в руки. И делаем шаг, и переходим в Частное ИВДИВО-здание, кладём книгу в кабинете на стол. У кого есть книга предыдущего 34-го Синтеза, забираем, делаем шаг, возвращаемся в библиотеку, протягиваем книгу вперёд и благодарим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми за возможность прочтения данной книги. Отпускаем книгу, оставляем книгу.*

*И переходим обратно в Зал Изначально Вышестоящего Отца на 8193-1 архетип ИВДИВ. И далее, одномоментно мы стяжаем 321 Ядро Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем 160 Ядер Синтеза 35-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И стяжаем 160 Ядер Синтеза 35-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в Нить Синтеза Подразделения. И стяжаем Цельное Ядро Синтеза 35-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И поэтому отсюда исходит цифра 321 Синтез Изначально Вышестоящего Отца и 321 Ядро Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, и мы благодарим, Изначально Вышестоящего Отца за допущение на 35-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца. За возможность участвовать в первостяжаниях, стяжаниях, достижениях и реализациях Человечеству Земля 35-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в явлении Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас.*

*Мы благодарим, Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь за возможность подготовки и прохождения 35-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возвращаясь в физическую реализацию, развёртываясь всем достигнутым 35-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. Мы всё стяжённое, возожжённое эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца.*

*Обратите внимание, мы встраиваемся всеобщую эманацию всех проходящих Синтезов на всей Планете Земля. Это другой принцип Восприятия, другой принцип Наблюдателя.*

*Эманируем в подразделение ИВДИВО Краснодар и участников данной практики.*

*И фиксируем в ИВДИВО каждого, и завершаем итоговую практику 35-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Аминь.*

***Набор практик:***

*Винокурова Ольга*

*Быстрова Эльвира*

*Петришина Нина*

*Шулакова Светлана*

*Шулакова Юлия*

*Сборщикова Светлана*

*Коннова Кристина*

*Агафонова Наталья*

*Левадная Ирина*

*Сборщиков Павел*

***Проверила:***

*Сенотрусова Людмила*

*Сдано Кут Хуми: 27.10.2024 года*